

## Petrer adecuará el parque junto al Centro Social Juan Millá

02/07/2025



El parque está ubicado junto al Centro Social Juan Millá | Marta Maestre.

El edil de Servicios Generales, Fernando Díaz, ha informado sobre una nueva intervención urbana en el barrio de La Frontera, concretamente en el parque ubicado junto al Centro Social Juan Millá, delimitado por las calles Aragón, Villena y Castilla. Se trata de un espacio de más de 1.600 metros que cuenta con zonas verdes, juegos infantiles y una pista deportiva de 500 metros cuadrados. Esta actuación viene unida a la remodelación integral de la plaza Joan Fuster y cuenta con un presupuesto de alrededor de 20.000 euros.

En esta intervención se llevará a cabo "la renovación

completa del alumbrado público, sustituyendo las luminarias existentes por tecnología LED, la sustitución del área de juegos infantiles, que contará con nuevos elementos lúdicos y pavimento amortiguador de césped artificial, cumpliendo con la normativa vigente, el cambio del riego por aspersión, aplicando criterios de sostenibilidad hídrica, mediante la instalación de césped artificial y áridos de diferentes tipos para reducir el consumo de agua y la adecuación del espacio a la normativa de accesibilidad", ha detallado el edil.

Se prevé que este proyecto, actualmente en fase de

licitación, pueda comenzar a ejecutarse a partir del mes de septiembre con una duración estimada de máximo cuatro meses.